



Máster Universitario en Información y Comunicación Científica
Sesión de la Comisión Académica
Acta

En Granada, a 10 de julio de 2024, siendo las 12:00 horas, se reúne la Comisión Académica del Máster Universitario en Información y Comunicación Científica de la Universidad de Granada en convocatoria extraordinaria, conforme al orden del día establecido.

Asistentes: José Manuel Morales del Castillo (coordinador), Alberto Martín Martín (secretario), Eduardo Peis Redondo, Carmen Gálvez Martínez, Manuel Escabias Machuca.

Orden del día:

1. Análisis de las recomendaciones del seguimiento externo sugeridas por ACCUA y propuesta de acciones a llevar a cabo para el curso 24-25.

Acuerdos:

- Proponer diferentes tipologías de TFM, desarrollar plantillas y proporcionar trabajos tipo para facilitar la tarea al alumnado.
- Realizar reuniones informativas con el alumnado desde marzo para que empiecen a perfilar el Plan de Trabajo del Máster.
- Solicitar a los docentes antes del inicio de curso que oferten dos temas genéricos para realizar el TFM con la idea de clarificar al alumnado cuáles son las líneas de investigación de cada profesor y facilitar el proceso de selección de tutores.
- Limitar a 2 el número de nuevos trabajos que pueden tutorizar los docentes por curso académico.
- Definir un criterio para la asignación de tutores (usando, por ejemplo, la nota de acceso al máster a través del Distrito Único Andaluz).
- Consultar con la Escuela de Posgrado cuáles son los programas de movilidad disponibles y si hay opción de limitar la movilidad a la realización del TFM.

En Granada, a 15 de julio de 2024.

Fdo. Alberto Martín Martín

